

Artikel vom 16.03.2020

Stichwahl

Jede Stimme zählt



Liebe Ebersbergerinnen und Ebersberger,

am Tag nach der Bürgermeister- und Stadtratswahl möchte ich mich zuerst bei allen bedanken, die mir Ihr Vertrauen geschenkt haben und dazu beigetragen haben, dass ich jetzt einer der beiden Stichwahlkandidaten bin.

Ganz besonders sage ich all denen ein großes Dankeschön und Vergeltsgott, die mich in den letzten Monaten im Wahlkampf unterstützt haben und den vielen Wahlhelfern, die gestern beim Auszählen einen tollen Job gemacht haben.

Bei der Stichwahl werden die Karten jetzt neu gemischt und deshalb bitte ich Sie nochmal um Ihre Stimme in der Stichwahl.

Ich weiß, dass manche von Ihnen mein Alter kritisch sehen und mir vielleicht mit 10 Jahren Lebensjahren mehr sehr aufgeschlossen gegenüberstehen würden. Deshalb möchte ich Sie bitten: machen Sie Ihre Entscheidung bei der Stichwahl nicht von einer Zahl im Pass abhängig, sondern bewerten Sie Inhalt, politische Erfahrung und Fachkompetenz.

Mit vielen unterschiedlichen Parteien und Gruppierungen im neuen Stadtrat ist es wichtig, gemeinsam eine sachliche Politik für Ebersberg zu machen. Stadtraterfahrung ist dafür unerlässlich. Mit dieser Erfahrung, mit Leidenschaft, Herzblut und vor allen Dingen aus eigener Motivation möchte ich gemeinsam mit Ihnen Ebersbergs Zukunft gestalten.

Auch im Stadtrat haben sich einige Veränderungen ergeben. Ich gratuliere deshalb allen neu- und wiedergewählten Stadträtinnen und Stadträten. Ich glaube, dass wir hier parteiübergreifend eine gute Basis für eine sachliche Zusammenarbeit geschaffen haben.

Ich gehe jetzt mit viel Energie und dem Rückenwind von vielen Unterstützern in die Stichwahl und hoffe, dass wir Ebersberg dann mit Weitblick und Kontinuität in die Zukunft bringen können.

Danke für Ihre Stimme!

Alexander Gressierer